

misma podemos ver una imagen de san Nicolás de Bari, antiguo titular del templo.

La iglesia no dispone de capillas laterales, ya que la estrechez de su construcción no lo permite. Como fondo de las imágenes existentes se hallan unos vitrales de colores iluminados por luces que realzan las mismas.

La torre campanario, hexagonal, de dos cuerpos y remate, construida en el siglo XVIII, destaca por su gran altura, y su veleta en forma de gallo es símbolo característico de Patraix.

Fue remodelada en profundidad en 1917 por el arquitecto Francisco Javier Goerlich Lleó y a él se debe en parte su actual configuración; si bien la parte superior del campanario, con la cúpula de teja cerámica y la veleta, se levantó en su reconstrucción durante los años 40 del siglo XX, después de los desperfectos causados por la guerra civil. Dispone de cuatro campanas: san Juan Bautista (1924), san Vicente Ferrer (1940), Virgen de los Desamparados (1940) y Virgen Milagrosa (2018).

En la iglesia descansan los restos del I marqués de Cruilles, los cuales fueron trasladados en 1872 desde el desaparecido convento de Nuestra Señora del Socorro de València. Sobre ellos se halla una lápida también original del convento del Socorro.

El cardenal Benlloch –Juan Bautista Benlloch y Vivó, cuya familia era natural del barrio– visitó Patraix en 1924 y obsequió la campana que lleva su nombre: Juan Bautista. Se cuenta que en 1936 se tiraron todas las campanas de la iglesia a excepción de esta, Juan Bautista, porque daba las horas y pertenecía al ayuntamiento.

Información general

Dirección: Plaza de Patraix, 21.

Horarios:

Martes 9:00–12:00 y 18:00–19:45

Miércoles 9:00–12:00 y 18:00–19:45

Jueves 9:00–12:00 y 18:00–19:45

Viernes 9:00–12:00 y 18:00–19:45

Sábado 17:45–19:45

Domingo 9:00–12:00 y 18:45–19:45

Lunes 9:00–12:00 y 17:00–20:00

Teléfono: 963 80 54 30

Accesibilidad

Acceso: Acceso a la plaza por rebaje y acceso a la iglesia mediante rampas de 1,40 m de ancho. Puerta de entrada de 1,80 m de anchura sin desniveles.

Aparcamiento: Existen plazas PMR en las proximidades, situadas en el cruce de la calle Turís con Pl. Patraix y en el cruce de la calle Fray Mateu con calle Beato Nicolás Factor